

« Un grand pouvoir implique de grandes responsabilités » ou pourquoi communiquer la science est essentiel pour faire face à des crises globales et motiver le passage à l'action

Visioconférence

Du 26 octobre 2022 au 26 octobre 2022



Visioconférence avec la glaciologue **Heidi Sevestre**, organisée par l'association étudiante Géolatitude.

Ce sujet est accessible au tout public.



Jeudi 27 octobre à 18h00

Lien de la visioconférence : <https://meet.google.com/fbd-ckmw-udk> (ou QR-code ci contre)

Dr. Heidi Sevestre est glaciologue, membre de *The Explorers Club*. Elle a reçu la médaille Shackleton en 2022 pour la protection des régions polaires. Elle travaille à AMAP, le *Arctic Monitoring and Assessment Programme*, un des groupes de travail du Conseil de l'Arctique. Avec son équipe, elle coordonne la recherche climatique sur les régions Arctiques et communique cette science aux gouvernements. Elle enseigne la glaciologie aux étudiants du Centre Universitaire du Svalbard dans l'Arctique. Heidi mène régulièrement des expéditions scientifiques dans les régions polaires et de haute montagne. Aujourd'hui, par son travail, elle vise à rendre les connaissances scientifiques plus accessibles et à motiver le passage à l'action pour lutter contre la crise climatique. Elle dirige aujourd'hui le projet « The Last



Tropical Glaciers », qui capture les paysages des glaciers tropicaux en 360° pour l'éducation aux enjeux climatiques.

⬇️ [Télécharger le fichier «heidi sevestre.png» \(771.6 Ko\)](#)